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培育烟台自己的国际名牌
促进张裕、北极星、三环、中亚至宝4个传统品牌快速发展

本报1 0月3 0日讯 正像提
起海尔人们就会联想到青岛、
提起小商品人们就会联想到义
乌一样，品牌既是企业发展的
生命线，也是最具竞争力和美
誉度的城市名片。市委书记、市
人大常委会主任张江汀在全市

引进培育国际知名品牌工作座
谈会上指出，要立足烟台、发挥
优势大力培育国际知名品牌。

据介绍，当前烟台市在引
进和培育知名品牌上存在的突
出问题主要有两个：一个是重
点商圈的周边环境问题，像海
港路商圈，建设改造规划一直
没 有 很 好 地 落 实 ，老 旧 建 筑 、
临 时 建 筑 多 ，各 种 店 铺 、招 牌
林 立 杂 乱 ，行 路 难 、停 车 难 问
题 十 分 突 出 。再 一 个 是 乱 摆
摊 、乱 设 点 问 题 ，市 区 内 道 路

存 在 摆 摊 经 营 、店 外 经 营 现
象 ，既 影 响 交 通 、又 有 碍 城 市
整体形象。

据烟台市经济和信息化委
员会主任孙涛介绍，在培育和
引进国际知名品牌中首先要培
育壮大优势品牌。万华MD I产
能亚太第一，并购匈牙利企业
后 ，将 超 过 拜 尔 位 居 世 界 第
一，国内市场占有率3 8%、国际
市场1 2%。招金、鲁花、龙大、威
龙 、丛 林 、杰 瑞 等 也 极 具 进 军
国际知名品牌的实力和潜力。

经信委将筛选烟台现有优
势 品 牌 ，制 定 针 对 性 政 策 措
施 ，支 持 相 关 企 业 实 施“ 走 出
去 ”战 略 ，扩 大 产 品 国 际 市 场
占 有 率 ，冲 击 世 界 品 牌 、国 际
知名品牌，提高烟台创造知名
度。

在振兴传统方面，“因企制
宜”、“一企一策”，促进张裕、北
极星、三环、中亚至宝 4个传统
品牌快速振兴和膨胀发展。

另外，烟台经信委还将在
葡萄酒、龙口粉丝、石材、汽车

零部件、钟表等行业，打造统一
的区域品牌。

目前，烟台市委、市政府已
经成立专门的引进培育国际知
名品牌工作推进委员会，全面
负责对引进培育国际知名品牌
的组织领导工作。市商务局、旅
游局作为引进国际知名品牌的
主管部门，抓好组织协调工作；
市经信委、农业局要重点抓好
工业、农业领域的知名品牌培
育工作，打造出一批国际知名
品牌。

张江汀指出，在
鼓励引国际名牌的同
时，把培育烟台自己
的国际知名品牌，摆
到全局工作的突出位
置抓好。

要围绕优势产业
加快培育做大一批，
加快构建名牌企业和
名牌产品体系。

要围绕特色资源
深入挖掘叫响一批，
发 挥 好 烟 台 作 为 农
业、渔业大市的优势。

要围绕“走出去”
战略精心做优推出一
批。通过加大境外品
牌宣传推广和品牌并
购等多种方式，进一
步提高烟台品牌的国
际知名度和国际竞争
力。

格直击会场

“应在品牌维护上给予支持”

作为烟台的知名品牌企
业，烟台张裕集团、北极星控
股公司、振华集团的代表在座
谈会上分别作了发言，就如何
发展维护品牌提出了建议。

张裕集团：

在高端与超高端

产品上仍有差距

据张裕公司总经理周洪
江介绍，近几年，张裕公司通
过产品结构调整，品牌影响力
不断提升，解百纳已经成为国
内外最有影响力的品牌之一，
通过与欧洲最有实力的葡萄
酒经销商TXB公司合作，张裕
解百纳已批量出口到 2 8个国
家和地区，被法国sial葡萄酒专
家委员会评选为全球 3 0个顶
级品牌之一。

“与国外品牌葡萄酒存在
的差距，主要体现在高端与超
高端产品上，与法国的列级酒
庄以及国外的超高端酒庄产
品相比，张裕的质量和营销都
存在一些差距。”周洪江介绍
说。

周洪江介绍说，张裕将通过
抓好原料建设、建立张裕国际酒
庄联盟、进驻国外高端市场等，
让张裕成为国际品牌。

振华集团：

城市环境

制约品牌引进

在商业品牌引进中，振华集
团无疑起到领军作用。振华商厦
前期已经引进国际服饰品牌麦
克斯马拉、巴丽等，另外还有国
际钟表品牌、国际化妆品品牌
等。正在争取突破的品牌还有
LV、普拉达、万国等。

但是在品牌引进上也遇到
很多困难和阻力。“烟台市民的
消费理念和习惯还比较传统，城
市功能也不配套，如商业中心中
没有五星级酒店，烟台目前还没
有城际高铁、航班少。”振华集团
董事长刘跃华说，交通不便造成
供应商巡店费用增加，品牌承载
力不足。交通拥堵、秩序混乱、停
车难等突出问题也直接影响到
对大品牌的吸引力。其中有不少
品牌对于商厦外部环境不满意，
甚至要求解除活动。

另外，引进品牌成本过高、
加上一些不合理收费等加重了
商家的负担和压力。

北极星控股公司：

希望在品牌维护上

给予支持

在品牌发展上，“北极星”目
前已经在国家工商局进行了包
括30个产品类和8个服务类的全
方位注册。在1991年，还注册了

马德里国际商标。
北极星控股公司董事长张

兆基针对品牌发展提出了系列
建议。在他看来，在烟台很多知
名品牌维护上应该给予支持，并
在海外商标注册上给予资金支
持，据介绍，知名品牌在品牌维
护方面的费用非常大。

另外，政府应该在科技专项
费用中单独划出一块，专门用于
对老品牌的扶持，并且在科研立
项上给予适当倾斜。

“烟台对海岸线的保护值得赞赏”
世界休闲组织主席谈到烟台的自然环境时竖起大拇指

本报10月30日讯 2012

“好客山东休闲汇”闭幕式将
于31日在烟台举行，作为闭幕
式的前奏活动，30日，烟台市
市长王良会见了世界休闲组
织主席德雷克·卡塞，会上，德
雷克·卡塞对烟台城市环境尤
其是海岸线保护大加赞赏。

30日，烟台市市长王良、副
市长于松柏会见世界休闲组织
主席德雷克·卡塞。双方就休闲
城市的建设交流了意见。德雷
克·卡塞称，10年前他第一次来
中国，10年后，他第一次来到中

国的烟台。“烟台是一个很独特
的城市，在经济发展过程中，对
自然环境的保护很好。”

会上，德雷克·卡塞尤其
赞扬了烟台海岸线的保护建
设，世界上有很多城市都拥有
海洋沙滩，但很多城市在沙滩
周围都建有大量建筑，而烟台
给沙滩留下了空间，保留了本
色，“值得很多城市学习。”

王良介绍，政府非常重视
海岸线保护，对海岸线周边建
筑的高度、视野遮挡等方面都
有严格限制。为此尽管失去很
多“挣钱”的机会，但海岸线环
境的保护更为重要。

王良称，烟台除了拥有海
洋文化、红葡萄酒文化之外，
还拥有独特的民俗文化及仙
道文化。每年接待4000万游客，

其中国际游客70万人，亚洲之
外的游客10万人。目前全球都
很重视休闲生活，下一步将大
力开发欧洲、澳洲市场，吸引
更多的国外游客来烟台。

31日当天，活动现场将颁
发“2012年中国最佳休闲城市”、

“2012年中国特色休闲城市”、
“2012年中国休闲小城”等奖项。

据了解，自8月11日，以“健
康休闲、幸福人生”为主题的
2012“好客山东烟台休闲汇”拉
开帷幕后，经过两个月，取得
圆满成果。休闲汇期间，重点
推出了旅游休闲、乡村休闲、
健身养生休闲、绿色餐饮休
闲、文化休闲、夜间休闲、修学
休闲以及海滨蓝色休闲8大休
闲系列产品。旅游景区也推出
优惠打折门票。
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